
2079年度3月度　戸畑郷土史会活動報告　　　　作成；若曽根

現　癌　二急集団9毎急男1愈顎　〈現）　　　如石上霜志重湯拙土摺日露謹言講勢多物療〈毒主観廓〔葉上
輯』醗：戸畑園書館七肇サー室　　　　　軽々米．菅瑞．通謀，久保田，審聾壊　78番筋

二十四節季では「清明」（種別が明確），七十二候では「油脂北」（こうがんきたす）の頃となりました。

桜も散り，新入生〃新入社員が新たな気持ちで出発をしています。我が郷土史会も新たな体制でのスタート
です。皆さんの協力やアドバイスを是非お願いします。

1，会長選出について　　　　　　　　10時～10時45分

“2月に次期会長に連出された上田氏より会長を務めるにあたり3項目の条件が出された。

①，会長以下の役員は全て新規のメンバーとしたい。会則の見直しをする。
（9．会計及び会計監査の方法を改める。
③．禽嶺鏑憲麗窪蘭か雷選鷺を厄前藍

＊＊⇒条件については了解。役員の選出を次回。会則については，讃井Sが藁を作成。

次回までに関係者で一度打合せを行う。

2回来年度の謀憩　　　　　　　　　　うQ持寄Q分霊

〃予算を作る。⇒昨年及びそれ以前の支出を確認し予算化
〃戸畑文化連盟分についても計画書の作成，決算報告が必要。以前の報告書を貰い作成。
〃役員メンバーを選出。
〃文化祭案の作成。⇒　毎月の卓話との関連を付ける
寄文化祭の参如者が瞭ない。⇒　東催鏡の嬬鯛徹底を図る。＝　続開韓，雷㊨癌報箆を穣寮に秦纏
〃歴史散策についても具体的に決める。

＊＊＊具体的には役員が決定後．詳細方法。役割分担を決めて実施。
写真展は好評であったので定期的に実施する串も視野に入れる。

教義緒籠葦闇守護

〃若曽根が作成した項目（配布済み）を．参考に次回までに各自で検討。

①．産業について，②〟地区毎の歴史，③．観光遺産，④．寺について，⑤〟洞海湾について
⑥一文観二副将，㊨．膏鷹の人物は剖入京等一一一。

4．その他

，来年度の役員について

“30年度の会計報告

“課題について

。図書館内の展示ケースについて
・－J－　●一j‘一一　㌦一・㌦、三業千・1三　　一　　　　時．∴高日高∴、一　子　高　　　氏．

韓国尊軍資は錦紗醤ず陸締電離接の人にむ聾幾しやすいと恩陸まず。叉選芸の鞍能筆笹

戸畑の歴史がわかる本なども（郷土戸畑等）展示する事も良いのではないでしょうか？
昨年の歴史散策のルートと写真の展示も良いのでは。皆さんの案も是非お願いします。


